

こんにちは。私は2024年8月からカナダのブリティッシュコロンビア州に留学しています。ここに来てからもう2ヶ月が経過し、とても楽しい留学生活を過ごしています。私がいる場所はサンシャインコーストでとても自然豊かな場所です。海、山、湖が近くにありとても楽しいです。この地域では冬になるとほとんどの日が雨になって、最近では雨の日が続いています。

友達

カナダの学校に来てから2ヶ月が経ち、先月よりも多くの友達ができました。他国からの留学生もそうですが、現地の友達が増えて良かったです。こっちは日本の文化が人気でアニメや日本の車が好きな人もいて嬉しかったです。日本語を学びたいと声をかけてくれる人もいました。アニメが好きな人は本当に多くて、私が知らないアニメもたくさん知っていて、もっとアニメを見ておけば良かったなんて思いました。放課後は友達と卓球やビリヤードをしたり、ジムに行ったりしています。最近一番楽しかったのは友達とハロウィンでトリックオアトリートをしたことです。たくさんお菓子をゲットしました。私の趣味の自転車も一緒にサイクリングする友達ができました。今後もっと友達を作ってたくさん思い出を作りたいです。

勉強

カナダに来てから2ヶ月が経ち、こっちの勉強にもついていけています。学校で使用するグーグルクラスルームでいつでも自分の現在の成績を確認でき、課題の提出状況を見て、遅れている単元や、休んでいた分の課題を行うとしっかりとした成績がつくようになっていきます。自分のその時の成績を確認できるのはとても便利でモチベーションに繋がっています。宿題も授業が早めにおわたりした時に組み合わせて、その時にわからないものを先生や友達に聞いて行っています。放課後はクラブがない日は暇になることが多いのでこっちにいる間に英語の検定の勉強を始めようと思っています。

